



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Diario
LEAITAD A CHIHUAHUA

23/02/2023

LEGISLATIVO



'A los que declararon la guerra, que nunca encuentren la paz'

Después de que la Corte de Nueva York declarara culpable a Genaro García Luna por los delitos de participación en una organización criminal y distribución de drogas, entre otros; la diputada federal de Morena, Andrea Chávez, usó la tribuna en la Cámara de Diputados para externar todo lo que ha enfrentado el pueblo de México durante la mal llamada, Guerra contra el Narco.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/local/a-los-que-declararon-la-guerra-que-nunca-encuentren-la-paz-20230222-2026953.html>